
SINOPSE DA NONA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2021 

DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC
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Aos vinte e dois dias do mês de julho de 2021, reuniram-se na sala virtual RNP, os senhores Luis
Fernando  Pozas,  Presidente;  Ana  Elisa  Ferreira  Schimidt,  Chefe  DEPE;  Wagner  Cabral  Mehl,
Chefe DAM;  Representantes docente:  Douglas Alexandre Rodrigues de Souza, Eduardo Aquino
Hubler, Thiago Pereira Alves e Roberta Nara Sodre; Representante TAE: Cristiele Aparecida Petri e
Davi Sell Iahn; Representante discente: Jackson Luiz Severiano e Rafhael Nascimento Marcellino.
O Presidente  conferindo o quorum, iniciou a reunião com os cumprimentos aos participantes e
solicitando  à  Administradora  Cristiele  que  informasse  sobre  o  ponto  de  pauta  para  a  próxima
reunião.  Cristiele  informa  a  todos  sobre  a  aprovação  do  PAT  2022  que  deve  ocorrer  até  dia
03/08/2021, conforme calendário da PRODIN. Passou então o presidente a ordem do dia:

1) APROVAÇÃO DOS AJUSTES NA FASE 1 DO PLANO DE SEGURANÇA SANITÁRIA
LOCAL: O Presidente apresentou a planilha de intenções de uso dos espaços do campus
para conclusões de projetos de pesquisa, extensão ou TCC e também as alterações feitas
pela Comissão Local no documento, conforme já enviado previamente para apreciação dos
membros e abriu espaço para manifestações na presente reunião: 

HUBLER – No Item 7 pag 25 “todos os envolvidos”  no apendice B refere ao alunos maiores de
idade. (será ajustado)

CRISTIELE – Dúvida em relação ao projeto piloto onde refere-se a servidores. Questiona se haverá
necessidade da presença de TAEs além dos docentes?

POZAS  –  Concorda  que  não  ficou  claro.  Pois  pode  ser  necessária  a  presença  dos  TAES
laboratoristas.  E alguns já estão vindo e até o momento não apresentaram cormobidade/restrições.
Além disso, muitos alunos já vêm preparados com material para estudar no laboratório.

THIAGO -  Entende e para dirimir dúvida dos colegas,  o trabalho será voluntário e quem está se
propondo (seja docente ou tae), o coordenador do projeto em comum acordo irá ajustar o que é
possível  fazer,  igualmente  aos bolsistas.  A adesão é  voluntária,  considerando  que a  demanda
partiu dos próprios bolsistas/estagiários. Inclusive muitos já  estão imunizados e são adultos.

CRISTIELE – Para complementar, o porquê da pergunta, explica que foii em relação ao número
dos  servidores  no  campus,  e  o  volume  para  que  seja  possível  providenciar  os  serviços
terceirizados. Para um melhor controle do acesso nas portarias e equipe de limpeza.

POZAS – Reafirma que o volume de servidores não será grande/arriscado.

ROBERTA – Como foi colocado que é em comum acordo. Pondera que os alunos que estão se
formando,  se  sentem obrigados  a  ir  para  se  formarem,  discordando  quetudo  seja  em comum
acordo, além disso nem todos estão vacinados, afirmando que "nem tudo são flores".

THIAGO - Reafirma sua fala de que há muito vacinados, e que tem observado muitos que  já estão
“circulando por aí”

JACKSON -  Lembra que para isso existe o Plano de Segurança Sanitária 

POZAS – Respondendo a Jessica, a qual questionou sobre se há perspectiva de empréstimo de
livros para alunos na fase 1, de que o acesso a biblioteca ainda é on line e devolve na portaria.

Lembrando sobre o que o  professor Thiago trouxe, que está previsto no PSS na fase 4 ainda é
facultativo aos estudantes vir ao campus e que o IFSC tem o dever de oferecer o material para ANP
e comenta que é preciso  ouvir dos estudantes, a avaliação de como o IFSC está se posicionando.



DAVI – Já opinando a favor de aprovar os ajustes, pelo fato de ter passado no CONSUP, comenta
que ocasionou um um grande problema. Citou que  relatório do TCC foi extremamente raso, sem
dados do campus Florianópolis além de d ados sem sentido para a fase 2,  o que se estenderá
ainda a aprovação da fase 2. Por isso conclui ser importantíssimo aprovar essa fase 1. Para ter
mais  tranquilidade  nas  tomadas  de  decisões  futuras.  O  Presidente  completa  que  falará  nos
informes sobre a Fase 2 e passou-se a votação nominalmente, sendo aprovado por todos:

JACKSON:  De acordo

RAFHAEL:  De acordo

CRISTIELE: De acordo

DAVI: De acordo

DOUGLAS: De acordo

HUBLER: De acordo

ANA: De acordo

WAGNER: De acordo

O Presidente informou que chamará os interessados no uso dos espaços para uma capacitação e
iniciar a liberação.

 

INFORME: 

Sobre a Fase 2, trazida pelo Davi, o Presidente confirma que foi aprovada no CONSUP e que a
partir  de 02 de agosto a Fase 2 foi  autorizada para que os Campus deliberem o acionamento,
desde que o Campus tenha sanado as pendências e a região esteja no risco classificado como
grave (laranja) há mais de 14 dias. Além disso será avaliada a experiência a partir deste projeto
piloto. 

Não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a
reunião. 


